L'ajournement

Je voudrais enfin parler du commerce et des exportations du Canada. Nous savons tous que les exportations revêtent une grande importance pour le Canada sur le plan économique. La moitié des exportations que nous faisons actuellement aux États-Unis sont en unités de mesure métriques. Le député a dit que nous devrions prendre des leçons chez les Américains, mais il ferait peut-être bien de réfléchir au déficit énorme de la balance commerciale des États-Unis. Les Canadiens feraient

peut-être mieux de suivre l'exemple des Japonais et des Allemands dans ce cas-ci et de baser leurs politiques commerciales sur celles de pays qui ont montré comment on réussit dans le domaine des exportations.

M. le vice-président: La motion d'ajournement étant adoptée d'office, la Chambre s'ajourne à 14 heures demain.

(A 18 h 31, la séance est levée d'office, en conformité du Règlement.)